

学校だより

28年度 第 11号

No.208

# 桜水だより

平成28年 6月30日

須賀川市立第一小学校

☎75-2851

## 通学路合同点検

保護者の皆さんや地区の皆さんからの情報や教員の通学路点検をもとに危険箇所をまとめ、改善の要望をしてきています。

その要望をもとに、6月23日(木)に、道路管理者である須賀川市、市教委、須賀川警察署、土木事務所、国道事務所、校長が現場に一同に集まり「通学路合同点検」をしました。

市民農園からのJR沿いの道路、学校前の押しボタン式信号機、同じくダイユー8前のボタン式信号機などを現場で検討いたしました。

学校前の押しボタン式信号機は「押してもなかなか青にならない」「青が短い」などがありましたが、交差点の信号との連動のため変更は難しいようです。

今年のPTA総会で話題として出されましたダイユー8前信号と交差点の信号の重なりについては、今後関係部署で検討していくこととなりました。

ここ数年だけでも、「一中前道路」のカラー化、「芹沢町入り口」や「一中前から北側道路」の歩行者部分のカラー化、蕪木海苔店さん前道路の「歩行者」絵表示など、安全のための改善が順次図られてきています。関係部署の皆さんに感謝申し上げます。

通学路で心配なところがありましたら、担任を通してお知らせください。引き続き通学路の安全を保護者の皆さんのご協力をいただきながら保っていきます。



## 夏休みのプール指導

昨年度まではプールがなく、夏休みのプール指導をしていませんでした。今年度から夏休みのプール指導を行います。牡丹台市民プールがありますが、学区内ではありませんので、子どもたちの便宜を考え行うものです。

教員が指導に当たりますが、事故防止のためプールの四隅からも監視が必要です。以前のように1年生保護者の皆さんのご協力をいただきます。よろしくお願いいたします。

## 遅れてくるとダメです

遅れて来た児童だけに、個別に準備運動させることは難しいことです。また、監視者が何名泳いでいるのかが分からなくなってしまいます。安全のため、遅れてきた子は、プールを利用させません。よろしくお願いいたします。



平成28年度「愛のひと声運動」

「おはよう」で きみのこころの

げんきみる

2年 関根 領太

